
令和３（２０２１）年度 御船町立高木小学校 学校便り 目指す学校像

地域とともにある
勢いのある学校

（Ｒ３．５．18発行）文責 校長 福田雅也

令和３年度 学校経営方針承認
れ い わ ね ん ど が つ こ う け い え い ほ う し ん し よ う に ん

５月１４日に、本年度第１回目となる学校運営協議会が開催されました。会では、まず町教育
がつ にち ほ ん ね ん ど だい かい め が つ こ う う ん え い き よ う ぎ か い か い さ い かい まち きよういく

委員会から委嘱状の交付があった後、学校側から協議会やコミュニティ・スクール等についての概略
い い ん か い いしよくじよう こ う ふ あと が つ こ う が わ き よ う ぎ か い とう がいりやく

説明を行いました。その後、会長、副会長の選出を行い、会長は、昨年度に引き続き北本修吾様、
せ つ め い お こ な い あと かいちよう ふくかいちよう せんしゆつ お こ な い かいちよう さ く ね ん ど ひ き つ づ き き た も と し ゆ う ご さま

副会長は、本年度高木地区公民館分館長になられた髙森康裕様にお願いすることになりました。
ふくかいちよう ほ ん ね ん ど た か き ち く こ う み ん か ん ぶ ん か ん ちよう たか もり や す ひ ろ さま ね が い

議事は、年度当初の大きな検討事項である「学校経営の方針」についてが中心でした。昨年度から
ぎ じ ね ん ど と う し よ お お き な け ん と う じ こ う が つ こ う け い え い ほ う し ん ちゆうしん さ く ね ん ど

位置付けている「学校として育みたい資質・能力」についての説明を行い、本年度は特に重点的に「枠
い ち づ け て が つ こ う は ぐ く み し し つ のうりよく せ つ め い お こない ほ ん ね ん ど と く に じゆうてんてき わく

を超えた挑戦」に取り組んでいくことを説明しました。何点かのご意見等があり、「あいさつをもっとよく
こ え た ちようせん と り く ん せ つ め い な ん て ん い け ん とう

するために地域も連携していく」ことを付け加えたうえで、最後は、全員一致で本校の経営方針にご
ち い き れ ん け い つ け く わ え た さ い ご ぜ ん い ん い つ ち ほ ん こ う け い え い ほ う し ん

承認をいただきました。上に掲載しているのは、その経営方針の基本を示した構想図です。
しようにん うえ け い さ い け い え い ほ う し ん き ほ ん し め し こ う そ う ず

コロナ禍の中ではありますが、学校運営協議会を中心とした、地域とともにあるコミュニティ・スクー
か なか が つ こ う う ん え い き よ う ぎ か い ちゆうしん ち い き

ルをしっかり推進していきたいと思います。
す い し ん お も い

なお、裏面には、本年度の委員さん方の名簿を掲載しております。
り め ん ほ ん ね ん ど い い ん がた め い ぼ け い さ い


